Antrag Nr. 16-F-03-0061 Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Sachstand Jugendfestival -Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 31.08.2016-

Antragstext:

Aus dem Bericht des Dez. II vom 14.06.2016 zum Aktionsplan für ein Jugendfestival in der Landeshauptstadt Wiesbaden geht hervor, dass sich bereits erste potentielle Akteure als Organisatoren für ein Festival identifizieren lassen. Im letzten Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Integration, Kinder und Familie (am 29.06.2016) wurde darüber berichtet. Eine erste Konzeptskizze dieses Festivals war Teil des Berichts.

Ein Jugendfestival in Wiesbaden ist - v.a. im Sinne einer Nachfolge von Folklore - eine die Kulturpolitik betreffende Angelegenheit. Die Beteiligung des Ausschusses für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften ist deswegen unabkömmlich.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

- 1. den aktuellen Sachstand im Aktionsplan des Jugendfestivals dem Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften zu präsentieren.
- 2. die Akteure Kreativfabrik, Kulturpalast, Schlachthof und Palast Promotion in den Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften einzuladen, um ihr Konzept vorzustellen.

Wiesbaden, 31.08.2016